

Wasserperlen des Thurgaus

Das schillernde Blau des Wassers geht an verschiedenen Orten sogar ins tiefe Türkis, so als befände man sich in einer paradiesischen Bucht des Südpazifiks oder mitten auf dem Amazonas: Bodensee, Untersee und Rhein sind besondere Perlen des Kantons. Über 72 Uferkilometer laden im Thurgau für Badevergnügen und weitere Erlebnisse auf und am Wasser ein.

Wo die offenen Weiten des Bodensees in den Seerhein münden, wo das Gewässer im Untersee sich wieder aufrichtet und schliesslich in den Rhein übergeht – hier ist die Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein (URh) unterwegs. Von Kreuzlingen bis Schaffhausen, von Bodensee bis Rheinfall geniessen Gäste von April bis Oktober die abwechslungsreiche Uferlandschaft des sich stetig verändernden Gewässers. Hier finden sich schmucke Städtchen, malerische Fischerdörfer, grüne Ufer, zahlreiche Wasservögel, Böttelfahrer, Stand-up-Paddelnde und Aussichten auf Schlösser, Weinberge und historische Brücken. Ausflugsziele wie Stein am Rhein, die Insel Reichenau oder Gottlieben – wo die berühmten cremig gefüllten Waffelröllchen «Gottlieberrümpfen» herkommen – bezaubern mit ihrem Charme.

«Whale watching am Untersee!»

Am 1./2. Juni 2024 findet die exklusive Walbeobachtungsfahrt «See, the Whale!» auf dem Untersee statt. Neuse ist eine interdisziplinäre Konzertreihe mit interaktivem Programm, initiiert vom Weinfelder Musiker Christoph Luchsinger. Die aktuelle Saison 2023/24 trägt den Titel «Stadt – Land – See» und wird von der Kulturstiftung Thurgau unterstützt.

Wer Wale sehen will, muss genau hinhören. Wale verständigen sich mit ihren Gesängen unter Wasser. Um das Hinhören zu üben und die Chancen einer Walsichtung zu erhöhen, gibt es an Bord ein vielfältiges und spannendes Unterhaltungsprogramm – eine unvergessliche Tour für die ganze Familie!

«Vogelschau»

Für Ruhesuchende und stille Beobachter bietet die bewährte «Vogelschau» ab Kreuzlingen



ein besonderes Erlebnis. Während spannender Fachinformationen zur Natur- und Kulturlandschaft und den heimischen Vogelarten des Bodensees kann die Vogelwelt des Wollmatinger Rieds und des Ermatinger Beckens durch ein Fernglas beobachtet werden. Die Sonderfahrt findet jeden zweiten Mittwoch und letzten Samstag von April bis Juni sowie im September und Oktober statt.

Die schönste Stromfahrt Europas

Gemeinsam Zeit verbringen, Erlebnisse teilen, sich von der Bord-Kulinarik verwöhnen lassen und dem

Alltag entfliehen – der Thurgau macht's möglich. Die URh kennt sich bestens aus mit Gruppenausflügen, Vereinsreisen oder Firmenerlebnistagen. Auch Kinderwagen und Velos sind willkommen und gelangen gut an Bord der Flotte. Übrigens: Die Brückendurchfahrt bei Diessenhofen ist ein besonderes Highlight. Da muss sogar der Kapitän den Kopf einziehen! Aho!

Für aktive Entdecker

Nicht mit der URh-Flotte, sondern aus eigener Muskelkraft führt mit 44 Kilometern Fahrtlänge auch der Bodensee-Kanuweg von Kreuzlingen

nach Schaffhausen. Gemächlich gleitet man im Kanu vorbei an historischen Schlössern und imposanten Klosteranlagen. Besonders faszinierend lässt sich dabei die von Wind und Wellen gewiegte Ufernatur mit all ihren Bewohnenden beobachten. Auf der zweitägigen Tour besteht die Möglichkeit, charmante Badeplätze, gemütliche Hafenrestaurants und beschauliche Fischerdörferchen zu besuchen. Kanu-Mietstationen finden sich entlang des ganzen Bodensees.

Für Radler statt Paddler lässt sich die Region aktiv auf zwei Rädern entdecken. Die E-Bike-Route «RheinWelten» verknüpft auf 435 Kilometern die Veloland-Schweiz-«Rhein-Route 2» mit 15 Erlebniswelten voller regionaler, kultureller und kulinarischer Highlights. Einzigartiges Zweirad-Abenteuer von der Rheinquelle bis Basel für genussvolle Entdecker. Im Thurgau erwarten die Gäste zwei Erlebniswelten: «Blütenpracht und Apfelsaft» mit Apfel- und Blüten-Erlebnissen sowie «Kaiser und Wasserwege» am Untersee und Rhein mit charmanten Fischerdörfern, Fachwerkhäusern und vielem mehr.

Aloha-Places und Strandoasen

Und nach fleissigem Paddeln und in die Pedale treten, lässt man den Tag in den lauschigen Uferoasen mit feinen Erfrischungen und Snacks ausklingen. Von gemütlichen Restaurants am Wasser über hippe Strandbars und trendige Foodtrucks; für alle Geschmäcker ist im Thurgau von Bodensee bis Rhein etwas dabei. Auch kulinarisch.

Weiter Informationen:
thurgau-bodensee.ch
urh.ch/events

ANZEIGE

Die 5 besten Gründe, Troyes La Champagne zu entdecken



Gourmet-Kulinarik geniessen



In ein aussergewöhnliches Kulturerbe eintauchen



Monumentale Kunstwerke entdecken



Einzigartiges Shopping erleben



Neue Kraft schöpfen



L'Art est dans le pré
vom 3. Mai bis 3. November 2024